

L'OSPAAAL exprime son soutien à la réforme de la Constitution à Cuba



La Havane, 20 août, (RHC).- Lourdes Cervantes, secrétaire générale de l'OSPAAAL, l'Organisation de Solidarité des Peuples d'Afrique, d'Asie et d'Amérique Latine, a exprimé à La Havane son soutien à la réforme de la Constitution à Cuba.

Elle a souligné dans des déclarations à la presse que

Cuba vit un moment de définition du socialisme révolutionnaire et anti-impérialiste et que les Cubains ont à jouer un rôle de premier plan dans la réforme de la Constitution.

Lourdes Cervantes a relevé le caractère démocratique des consultations populaires qui ont lieu depuis une semaine dans des lieux de travail et dans les communautés.

Chaque Cubain a l'occasion de s'exprimer sur la teneur du projet et d'y proposer des modifications. Celles-ci seront recueillies et introduites dans le texte qui fera l'objet d'une nouvelle analyse par l'Assemblée Nationale, avant d'être soumis à un référendum populaire.



Radio Habana Cuba